
 

 

 

 

 

 

〇〇に取り組んだ夏休み 

                               校長 樋渡 典子 

もうすぐ夏休みが終わる、という頃に、「感染拡大防止のため臨時休業」という報道が

あり、驚かれたことと思われます。さらに、明日から臨時休業という日に「９月１日か

ら分散登校」とのメール配信。変更に次ぐ変更に対し、ご理解ご協力をいただきありが

とうございます。変異株の影響で、横浜市だけでなく全国的に感染者数が増加していま

す。学校関係者の感染者数も増加している中、少しでも人との距離が取れるようにと、

分散登校での再開になりました。学校は子どもたちの元気な声と笑顔が似合います。子

どもたちの笑顔がいつまでも続くよう、職員一同さらに気を引き締めて取り組んでまい

ります。学習活動は学級単位で行い（学年や全校が集まらない）、手洗い・換気の徹底な

どの対策をとりながら学校生活を送ります。毎日の健康観察も、お子様の状況をいつも

以上に注意して見とり、安心・安全な学校生活につなげていければと思っております。

お忙しい朝の時間帯ですが、ご家庭でもお子様の健康観察に引き続きご協力をお願いい

たします。 

夏休み前の朝会で子どもたちに「夏休みが終わったときに、今年は○○に取り組んだ。

と言える夏休みになるといいですね。お手伝い、体力作り、環境にやさしい生活・・夏

休みだから取り組めることに力を入れてください。」と話をしました。私は「真夏の大冒

険（雪渓編）！」を計画していました。重い荷物を背負い何時間も歩き、さらに頂上に

向け雪渓を何時間も歩く計画です。一朝一夕に成し遂げることはできません。数年前か

ら目標を掲げ、技術の向上や体力づくりに取り組んでいました。しかし、この状況なの

で当然キャンセルになり、来年以降に延期しました。残念な気持ちはもちろんあります

が、そこに向け努力を重ねてきた日々は私の中に残っています。また次に向けて一歩一

歩自分を高めていく決意をした夏でした。子どもたちは何に取り組んだ夏休みだったの

でしょう。中には私のように、イレギュラーな事態の影響を受け思うように取り組めな

かった人がいるかもしれませんが、次につながる一歩となるよう「〇〇に取り組んだ夏

休み」を振り返り、前期後半も一生懸命に取り組む新橋小の子どもたちであってほしい

と願っています。 

お 知 ら せ 

７月に西側トイレの改修工事が始まりました。工事終了予定の１０月中旬まで、東側ト

イレを混みあわないよう学年や学級の時間差をつけ、使用していきます。ご不便をおかけ

しますが、ご協力をお願いいたします。 

令和３年９月１日 

令和３年度 第５号 

 



 


